

„Beste Wohngebäudeversicherung“ heißt es von FOCUS-MONEY für das DOMCURA Einfamilienhauskonzept

Das Wirtschaftsmagazin FOCUS-MONEY hat im Zuge eines aktuellen Produktvergleiches in der Ausgabe 41/2015 das DOMCURA Einfamilienhauskonzept als beste Wohngebäudeversicherung ausgezeichnet. Insgesamt untersuchte FOCUS-MONEY gemeinsam mit dem Analysehaus Franke & Bornberg 62 Tarife von 38 Anbietern. Betrachtet wurden dabei ausschließlich „Top-Schutz“ Tarife inkl. Elementarschadendeckung.

Im Musterbeispiel hat das Haus 134 Quadratmeter Wohnfläche und steht wahlweise in Hannover, München, Berlin, Köln und Hamburg. Das Gesamturteil des Produktvergleiches speist sich aus der Betrachtung von Leistungsmerkmalen auf der einen und den preislichen Gegebenheiten auf der anderen Seite. Das DOMCURA Konzept konnte insbesondere dadurch überzeugen, dass beispielsweise Frost- und Bruchschäden an Ableitungsrohren außerhalb des versicherten Gebäudes und auch außerhalb des versicherten Grundstückes sowie die grob fahrlässige Herbeiführung des Versicherungsfalles ohne Anrechnung des Verschuldensgrades unbegrenzt unter den Versicherungsschutz fallen. Den Spitzenplatz teilt sich die DOMCURA mit einem weiteren Anbieter. Mit dieser Auszeichnung erhält die DOMCURA Wohngebäudeversicherung zum wiederholten Male eine hervorragende Qualitätsbekundung unabhängiger Experten.